

Halloween se adelanta en Petrer con un apocalipsis zombie

29/10/2023



Los zombies tomaron Petrer anoche con motivo de la celebración de la noche más tenebrosa del año, Halloween, adelantándose al próximo martes. Centenares de personas recorrieron diferentes puntos de la población para pasar pruebas y sobrevivir hasta el final de la noche sin que los zombies los pillaran.

Los jugadores se concentraron en el parque 9 d'Octubre a las 23 horas donde se les explicó que Petrer estaba en peligro debido a que la gente se estaba infectando y tenían que seguir un mapa para lograr el antídoto. Algunas luces del céntrico jardín se apagaron y la música de la película "28 días después", que trata sobre un apocalipsis zombie, comenzó a sonar mientras salía un muerto viviente, por lo que la gente empezó a correr en

todas direcciones evitando ser contagiada.



La actividad se alargó hasta bien entrada la madrugada y destacó la participación de varios menores que no quisieron perderse esta primera noche de Halloween acompañados de su familia. También participó algún grupo de amigos que llevaban cuchillos y machetes de plástico, para enfrentarse a los zombies por los diferentes lugares de Petrer.

Las actividades de Halloween continuarán el martes 31 de octubre | J.C.

Las actividades con motivo de Halloween continuarán el próximo martes, día 31 de octubre a las 17 horas con un cuentacuentos y un pasaje del terror en la Concejalía de Juventud destinado a los más pequeños. Asimismo, los mayores también podrán disfrutar de esta noche terrorífica a partir de las 22 horas en la Explanada con otro pasaje del terror.



